

Política desde una perspectiva de Género



El jueves 14 y viernes 15 de octubre se realizó en la Casa Mons. Angelelli el Encuentro Taller "Política desde una perspectiva de Género". Los/las participantes trabajaron acompañadas por el asesoramiento de la

socióloga **Dinora Gebennini**. El jueves el tema se abordó desde la experiencia personal con las siguientes preguntas: ¿Qué momento histórico tengo más grabado en mi memoria? y ¿Qué enseñanza me ha dejado esa situación? Las respuestas vivenciales a estas preguntas dieron un marco para analizar cuáles son los encuentros y desencuentros que tuvimos en nuestra práctica social y política. El viernes Dinora provocó la reflexión desde el marco de la Globalización con las siguientes preguntas: ¿Cuáles son nuestras motivaciones hoy?, ¿Cuáles son nuestros recursos? ¿Cuáles son nuestras capacidades?, ¿Cuáles son los obstáculos y cuáles los facilitadores?

El resultado de este trabajo nos hizo concluir que estamos viviendo una crisis en las estructuras representativas y un cambio de las subjetividades. Pero también vimos que tenemos la capacidad de afrontar esta situación desde una actitud más libre, creativa y abierta con alegría y fuerza por la vida que nos recorre. Las **motivaciones** aunque son difíciles de explicitarlas están presentes desde lo que vemos y escuchamos, desde la bronca, el dolor y la injusticia, desde la memoria y el ansia de ser feliz, y cada vez que sentimos el proble-

ma del otro como **recursos** que podemos utilizar para traducir estas motivaciones son el estudio, asimilar las experiencias de otros/as, ver, ir, participar, hacer cosas, crear redes, compartiendo con el otro lo que tengo y no tengo. Los **obstáculos** son la "desmemoria", el miedo, la ausencia de un proyecto común, las propuestas políticas abortadas, la pérdida de la identidad, los medios de comunicación social. Y como **facilitadores** podemos recurrir a la sabiduría de otra gente, sabiendo escuchar a los que nos rodean, a las herramientas políticas, los saberes populares, los espacios de debate y encuentro, los lugares donde el pueblo se expresa y tanto nuestras raíces como los adelantos tecnológicos.



Durante el encuentro y el martes 12 de octubre se celebró el aniversario del martirio de **Marta González de Baronetto**. En la Parroquia Ntra. Sra. del Trabajo de **Villa El Libertador** se celebró una misa y luego en la casa de Cristina Ontiveros nos encontramos fraternalmente amigos y vecinos de la Villa celebrando en alegría la memoria de tantas luchas.

Equipo CTL: Norma, Graciela, Eva y Cristina

Desde los Pobres construimos una sociedad para todos

XV Seminario de Formación Teológica

Del 30 de enero al 5 de febrero del 2000, Ciudad de Buenos Aires.

sft

Con motivo del Jubileo del año 2000 y que cumplimos 15 años de vida ininterrumpida en este caminar junto a los Pobres, es que queremos darle a este seminario un carácter fuertemente nacional y celebrativo.

Por estos motivos es que optamos por realizarlo en Capital Federal con todo lo que significa de desafío, tanto en lo organizativo como en el impacto que podemos producir.

Un desafío que se nos impone es llegar a la diversidad de pobreza, de rostros de pobres que tiene Buenos Aires, que tal vez no los encontramos en otros lugares del interior, por ej. la pobreza y violencia de la noche. Las nuevas opciones, desde esta diversidad, de acompañar a los pobres y poder desde aquí, en nuestra pastoral, hacer un cierto reconocimiento global y de la Iglesia a nivel del país.

Como en el resto del país, la situación de desocupación y exclusión, a la que se suman cada vez más hechos violentos de suma gravedad, golpean fuertemente en los habitantes de

esta ciudad, y a pesar que para el mes de febrero vamos a tener ya asumidas las nuevas autoridades, existe una gran angustia y descreimiento en lo político en cuanto compromiso con el ordenamiento de la convivencia humana no fácil de revertir con promesas electorales.

En este contexto, el Seminario quiere ser una apuesta a la esperanza, retomando nuevamente el tema del rol dinámico del Pobre en la construcción de la sociedad.

(Coordinación Nacional del SFT)

EN CÓRDOBA

El Grupo del Seminario de Córdoba se viene reuniendo para preparar su participación en Buenos Aires. Todos los interesados en viajar comunicarse a los tel. **4609769** o **4211018**. La próxima reunión preparatoria se realizará el **Viernes 12 de noviembre en la Casa Mons. Angelelli**, Belgrano 715, a las 20 hs.